

高瀬小学校
学 校 報

心ゆたかに たくましく かしく
成長する 「たかせの子」

たかせ

平成30年 5月17日

No.4

保護者地域の声を学校へ

TEL. 0183-67-2323

楽しんだなあ 運動会！

天候が心配された13日の運動会でしたが、雨に降られずにグラウンドで最後まで運動会を行うことができました。ご家族の皆様、地域の皆様、ご来賓の皆様、お忙しいところご来校いただき、子どもたちに温かい声援をいただきまして、本当にありがとうございました。

今回の運動会のテーマは、「パワー全開 高瀬っ子！ もえろ かがやけ 走りぬけ！」と銘打って子どもたちが思いっきり活躍した運動会でした。これまで練習した成果を十分発揮して楽しい運動会になりました。開会式では、校長から「今日の運動会を楽しむこと」という話があり、子どもたちは運動会終了後、みんな満足感いっぱいの顔で、家族の方々と帰ることができました。特に、5人しかいない6年生は、リーダーとして大車輪の活躍をしてくれました。素晴らしかったです。今年最初の大きな行事である運動会で幸先のよいスタートを切ることができました。

また、PTA保体部のみなさんにも朝早くから、最後の片付けまでご協力をいただき、大変ありがとうございました。保護者の皆様が作業する姿を見ていると、子どもたちのまとまりのよさもうなずけました。



りりしい6年生旗手



6年生、1年生による
誓いのことば



跳ぶように走る1年生



5年生も頑張りました



幼児も保護者も祖父母のみなさんも楽しみました



応援パフォーマンス



黄組が優勝！



6年生お化粧ばっちり！

おめでとう!

3年生の佐藤さんが昨年度応募した「赤十字・いのちと献血俳句コンテスト」で秋田血液センター所長賞をいただきました。わざわざ秋田市から賞状と記念品をもって表彰しに来てくださいました。なんと、この所長賞は各県1名ということで、秋田県では佐藤さんだけだそうです。作品を紹介します。

「1年生 さくらといっしょに やってきた」

にこにこした1年生と満開の桜の情景が目につかばほのぼのとした俳句ですね。おめでとうございます。



5月5日、武田さんの所属するサッカースポーツ少年団の湯沢FCサンマリッツが、西目で行われたTDK山崎貞一杯U-11の部で優勝しました。参加校は、15チームぐらいとのことです。決勝は御所野のサッカースポ少と対戦して5対1の大差で優勝したそうです。

武田さんはミッドフィルダーとして活躍して、準決勝では、得点も決めたと話してくれました。サッカーの魅力は広いグラウンドをたくさん走って、ゴールすると気持ちよいとのことでした。おめでとうございます。



熊に注意!



県内でも熊の情報が相次いでおります。聞くところによりますと、今の時期は、子熊が親離れをする時期なのだそうです。子熊は、これまで親と住んでいた場所を離れ、自分の住む場所を探してあちらこちら歩き回って出没するようです。

これまで、出たことがないところまで足を伸ばして出てくる可能性があるそうです。バス停までの登下校の際は、十分注意をするようにお願いします。

不審者情報はすぐご連絡ください

新潟で、不審者による痛ましい事件がありました。学校でも、先日注意のちらしをお配りしたところですが、子どもたちから、不審な車や声かけなどあったという情報がありましたら、学校までお知らせください。また、土日でしたら、直接交番に連絡してください。すぐ対応していただけますので、よろしく願いいたします。

ありがとうございます

5年生の阿部さんのお宅から畑に堆肥をいただきました。ありがとうございます。今年は、各学年で、サツマイモ、ジャガイモ、里芋などを植える予定です。